
渡辺ふじおの
昨年度の議会での質問
第１回定例議会
統合型ＧＩＳ（電子地図情
報）の構築
学校ポータルサイト構築
阿佐ヶ谷文士村によるま
ちづくり
予算特別委員会
文化交流協会の改革
犯罪発生情報メール改善
子供の居場所作り
学校おやじネットワーク
について
第３回定例議会
文字活字文化振興法制定
における取り組み
コンピューターシステム
の震災対策
集中豪雨の水害対策
決算特別委員会
区税の収納について
夜間防災訓練について

情報教育について
学校図書室について
科学館の改善
第４回定例議会
防災センターの見直し
文化振興基金について

エフデー通信No.7

渡辺ふじお

議会でどんな質問をしている
のかと聞かれることがありま
す。質問は議員の仕事であり、
義務です。できる限り回数を
多くと心がけています。これ
からも現場で戴いた皆様から
のお声を区政に届けてまいり
ます。渡辺ふじおの活動内容
については、次号の会報に掲
載させて頂きます。

杉並区議会議員


